

L'école de musique Les Arpèges auditionne ses élèves

Le Républicain Lorrain - 27 juin 2025 à 19:16 - Temps de lecture : 1 min

|



Succès garantis pour les musiciens en herbe face aux parents.

Le samedi après-midi, à la salle Voltaire de Guénange, l'école de musique Les Arpèges a présenté son audition de fin d'année. Les élèves qui participent assidûment aux cours de solfège et d'instruments donnés dans ses locaux au centre social Louise-Michel ont pu ainsi se produire en public.

Les disciplines qui sont aujourd'hui enseignées aux Arpèges sont les suivantes : le piano, le clavier-synthétiseur, la guitare-classique, moderne, électro-acoustique, l'accordéon, la batterie, l'éveil musical des tout-petits, le chant choral pour enfants.

Cette audition publique a toujours le même objectif, proposer un programme bien ficelé alliant tous les instruments enseignés avec la complicité des professeurs. Cette fois c'est la chorale de jeunes qui a ouvert le spectacle et enthousiasmé environ 160 personnes venues les encourager. La suite de cette audition a su tenir son public jusqu'au bout de l'aventure grâce à la qualité musicale des élèves qui ont été chaleureusement applaudis.